

Postulat Reinert Marie Louise, EVP, und Scherer Kleiner Leo, Wettigrünen, vom 16. Mai 2019 betreffend ökologischer Ausgleich

Antrag

Zum Zweck des ökologischen Ausgleichs, also zur Erhaltung und Schaffung von natürlichen Lebensgrundlagen innerhalb des Baugebiets und zur Vernetzung von Biotopen sollen Ausgleichsflächen geschaffen werden:

1. Zum Beispiel sind Flachdächer und Dachflächen bis zu einer Neigung von 10 Grad durch Aussaat von Dachkräutermischungen von einheimischen Arten extensiv zu begrünen. Diese Flora ist dauerhaft beizubehalten.
2. Böschungen, Hecken und Sichtschutzpflanzungen sollen mit einheimischen, standortgerechten Pflanzen gestaltet werden.
3. Die Umgebungsplanung generell soll die Verluste abfedern.

Begründung

Hitzeschilder in dichtbebauten Gebieten können durch Dachflächenbegrünung deutlich reduziert werden. Die Nutzung von Dächern für Fotovoltaik und die Begrünung können sich gegenseitig ergänzen und optimieren.
